
 1 

DECISIONI DEL COMITATO CENTRALE 

 

04 GENNAIO 2024 

 
VIDEOCONFERENZA 

 

 

1. APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE DEL 29 NOVEMBRE E 

DEL 13 DICEMBRE 2023 

Il Segretario rinvia l’approvazione dei verbali delle sedute del 29 novembre e del 13 

dicembre 2023 alla prossima riunione utile.  

ORGANI COLLEGIALI 

 

2. DELIBERAZIONI AMMINISTRATIVE 

 Il Comitato Centrale approva all’unanimità dei presenti le seguenti deliberazioni 

amministrative: 

 

• servizio di brokeraggio assicurativo 2024-2027 

• cap street file 2024 

• riaccredito corsi fad salute e migrazione: curare e prendersi cura e la violenza nei 

confronti degli operatori sanitari 

• affidamento lavori terrazzo presidenza (società edil sargy s.r.l.) 

CONTRATTI 

• bando letterario per evento 20 febbraio 2024 

PRESIDENZA 

 

3. PROGRAMMAZIONE ATTIVITA’ 2024 

La Federazione, in occasione della 4° “Giornata nazionale del personale sanitario, 

sociosanitario, socioassistenziale e del volontariato”, che si terrà il 20 febbraio 2024, indice 

la 1° edizione del Premio letterario “Il sollievo dalla sofferenza”, rivolto a medici chirurghi 

e odontoiatri, il cui tema per l’anno 2024 è “Quando vidi in quel volto gli occhi di mia 

madre”. L’obiettivo è quello di far emergere all’interno del rapporto medico-paziente quei 

sentimenti ed emozioni che sono parte importante dell’umanizzazione delle cure e 

costituiscono per il medico lo strumento per comprendere la sofferenza. Possono 

partecipare tutti i medici chirurghi e gli odontoiatri iscritti agli Albi degli OMCeO.  

Il Presidente informa che nella stessa giornata sarà lanciata una nuova campagna di 

comunicazione sulla figura del medico che gli Ordini potrebbero poi riutilizzare come 

riflessione e promozione della professione medica.  

La giornata vedrà riunito il Consiglio Nazionale e l’invito a partecipare verrà esteso anche 

ai Presidenti CAO.  

TUTTI GLI UFFICI 

4.COMUNICAZIONE N.143/2023 LEGGE N. 238/2021: DETERMINAZIONI 

Il Presidente informa che alcuni Ordini hanno sollevato delle perplessità in merito alla 

Comunicazione FNOMCeO n. 143/2023 sull’applicazione della Legge n.238/2021. La 

https://www.odontoiatria33.it/normative/21693/direttore-sanitario-cambiano-gli-obblighi-nei-confronti-dell-ordine.html
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normativa ha modificato la disciplina contenuta nell’art.1, comma 536, della Legge 

n.145/2018 prevedendo che il direttore sanitario di una struttura sanitaria privata di cura non 

ha più l’obbligo di iscriversi all’Albo dell’Ordine territorialmente competente per il luogo 

dove ha la sede operativa. Pur rimanendo iscritto in albo di altro Ordine, può, qualora ne 

ricorrano i presupposti, essere sottoposto all’esercizio del potere disciplinare dell’Ordine 

territorialmente competente per il luogo dove ha la propria sede operativa limitatamente alle 

funzioni connesse all’incarico di direttore sanitario. Il Presidente, considerato che la norma 

potrebbe dar luogo a dubbi interpretativi, propone di sospendere la comunicazione 

FNOMCeO n. 143/2023 al fine di procedere a ulteriori approfondimenti. 

Il CC decide di sospendere l’efficacia della comunicazione FNOMCeO n. 143/2023 e di 

procedere a ulteriori approfondimenti. 

LEGALE-UFFICIO ODONTOIATRI  

     5. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE E DEI CONSIGLIERI 

 

a) Richiesta designazione rappresentanti Gruppi di lavoro della Cabina di regia del      

Nuovo Sistema Informativo Sanitario (NSIS) per i nuovi flussi informativi del PNRR 

(cure primarie e ospedali di comunità). Ministero della Salute 

Il Presidente informa che nell’ambito della Cabina di regia NSIS del Ministero della salute 

è intenzione di istituire due specifici Gruppi di lavoro per la definizione e realizzazione di 

ulteriori due flussi NSIS previsti dal PNRR relativi a “Servizi di Cure Primarie” e 

“Ospedali di Comunità”. A tal fine il Ministero ha richiesto di designare due rappresentanti 

per ogni gruppo di lavoro, uno per la medicina dell’adulto e uno per quella pediatrica per 

avviarne le attività. Il Presidente propone per il primo Gruppo il Dr. Nicola Calabrese 

(medicina dell’adulto) e il Dr. Antonio D’Avino (medicina pediatrica) mentre per il 

secondo Gruppo la Dr.ssa Tommasa Maio (medicina dell’adulto) e la Dr.ssa Teresa Rongai 

(medicina pediatrica). 

Il CC approva e dà agli Uffici mandato per gli adempimenti conseguenti. 

PRESIDENZA 

 

b) Richiesta referente per costituzione Tavolo Tecnico per l’elaborazione e 

l’operatività della Farmacia dei Servizi-Ministero della Salute 

Il Presidente informa che, a seguito della sperimentazione delle attività correlate alla c.d. 

Farmacia dei Servizi in alcune regioni pilota, il Ministero della salute, in attesa di ricevere 

le relazioni finali sulla citata sperimentazione, intende costituire un Tavolo tecnico per 

l’elaborazione e l’operatività della Farmacia di servizi. Per tale motivo il Ministero chiede 

il nominativo di un referente della Federazione che partecipi al costituendo Tavolo. Il 

Presidente propone il Dr. Spata (titolare) e il dr. Marinoni (supplente). 

Il CC approva e dà mandato agli Uffici per gli adempimenti conseguenti. 

PRESIDENZA 

 

c) Report Dr. Amato 

Il Dr. Amato rivolge, nuovamente, la richiesta di poter invitare il dr. Paolo Ricci, nominato 

Vicepresidente della UEMS, nel Comitato Centrale per sottoporre la questione inerente il 

riconoscimento dei titoli e dei crediti degli altri Stati.  
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Il dr. Amato informa di una richiesta pervenuta dal Prof. Ignazio Stanganelli in merito al 

progetto MelaMED (Melanoma Multimedia Education), nell’ambito dei progetti 

dall’Intergruppo Melanoma Italiano finalizzato alla formazione degli operatori sanitari 

nella prevenzione primaria e secondaria del melanoma cutaneo e nella conoscenza delle 

basi essenziali dell’intero percorso diagnostico terapeutico del paziente. Il progetto, che era 

stato già patrocinato dalla Federazione, è caratterizzato da una piattaforma virtuale-

MelaMed-ad accesso gratuito, dedicata a tutti gli operatori sanitari. Riferisce che la 

piattaforma Melamed è stata ulteriormente implementata e per tale motivo, propone di 

proseguire nel sostenere il progetto supportando l’iniziativa.  

Il CC ringrazia per l’informativa. 

ESTERO 

 


